

～ 日本海難防止協会シンガポール連絡事務所発SRO news ～  
(Ref No : 17-026)

1 日本財団が供与した 40m型巡視船がパラオに到着

[原文](#)

(19 December 2017, Island Times)

※会員限定のため、全文は読めません

[原文](#)

(19 December 2017, Palau Government)

2 台湾が 2900 万ドルをソロモンの地方発展のための基金に支出

[原文](#)

(14 December 2017, Solomon Islands Broadcasting Corporation)

3 中国が 24 時間体制で南シナ海を監視する衛星計画を公表

[原文](#)

(15 December 2017, South China Morning Post)

4 トンガ暫定政府が中国と 5750 万ドルの新しい経済協力に合意

[原文](#)

(15 December 2017, Maitangi News, Tonga)

5 パプアニューギニアで実施中の保健プロジェクトにオーストラリアが 1700 万ドルを援助

[原文](#)

(15 December 2017, Radio NZ)

6 マレーシアと中国が南シナ海における共同の科学技術研究を通じて関係を強化

[原文](#)

(16 December 2017, The Sun Daily)

7 「台湾との関係は安定しており、変化が無いこと」を駐台湾パラオ大使が表明

[原文](#)

(18 December 2017, Taipei Times)

8 世界銀行がマーシャルの再生可能エネルギー計画を支援

[原文](#)

(18 December 2017, Radio NZ)

9 パラオとアメリカが Compact の更新に最終合意へ

[原文](#)

(18 December 2017, Radio NZ)

10 台湾が太平洋島嶼国の地域の教育の発展のために、50 万ドルの奨学金を交付

[原文](#)

(21 December 2017, PACNEWS)

11 パラオ大統領が、海洋を保護することは世界各国の責任であると発言

[原文](#)

(22 December 2017, Radio NZ)